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Мы — команда «Музея доброго человека», решили рассказать о том,  как 

прошло мероприятие присвоения нашей школе имени А.Г. Поздеева  «нашими 

глазами»! 

 

Первым делом хочется заметить, что мы не первый год работаем над этим 

проектом и для нас это незабываемый опыт.  Мы провели не одно мероприятие под 

руководством  Вагановой Татьяны Владимировны, но хочется отметить,  что столь 

грандиозное события для нас происходило впервые. Мы очень переживали, как всё 

будет проходить, где у нас может пойти что-то не так, происходила тщательная 

подготовка.  

Ребята-ведущие каждый день репетировали сценарий,  наши  

корреспонденты готовили вопросы для интервью, ребята-дизайнеры продумывали 

наш внешний вид и то,   как мы будем выглядеть на сцене, ребята операторы-

монтажеры готовили аппаратуру.  В день праздника мы уже были во всеоружии:  

перед началом события собрались в кабинете истории петь песни для поднятия 

духа и настроения.  

Заранее ребята поделились на две группы: первая следила за тем, чтобы все 

были одеты в фирменные, музейные футболки и были готовы к концерту, вторая - 

координаторы для гостей Красноярского краевого центра туризма и краеведения- 

ориентировали их по школе.  

Сам концерт прошёл на высшем уровне, мы отлично спели под гитару 

выбранную нами песню, смогли поговорить и взять интервью у «друзей Поздеева». 

Атмосфера праздника была тёплая и душевная.  Наши ребята понимают  то,   

насколько  важна церемония присвоения  имени Андрея Геннадьевича  Поздеева  

нашей школе, что наглядно показывает проделанный труд  всех  «Добрых людей» 

музея  за 22 года.  

Больше всего  нам понравилось время  провождение   после концерта, ведь 

когда-то близкий друг Поздеева , создатель музея, Владимир Ваганов , 

ввёл  традицию:   на все праздники и сборы гостей в музее есть пироги с чаем.   Мы 

с ребятами собрали общий стол в кабинете и пили чай с вишневым вареньем, а 

затем в кабинет занесли пирог!  Нас поблагодарили за организацию праздника, а 

мы, в свою очередь, ещё больше загорелись желанием развивать «Музей доброго 

человека»!  

 

Спасибо Красноярскому краевому центру туризма и краеведения 

за сотрудничество и предоставление камер и петличек для интервью. Для нас 

это новый уровень организаций подобных мероприятий! 

 

Немного отзывов от ребят-музейщиков о прошедшем празднике: 

 

Алина: - «Подготовка к мероприятию была довольно забавной: мы могли не 

успеть распечатать футболки, но благо всё обошлось и в день торжественного 

присвоения школе имени А. Г. Поздеева футболки были на нас. Помимо этого, мы 

классно проводили время, на репетициях царила тёплая и уютная атмосфера. Само 



мероприятие было очень  душевным. Мы познакомились и пообщались с многими 

гостями, которые являются также и друзьями художника А.Г. Поздеева. Было 

здорово! 

 

Кира: - «Это событие действительно вызвало во мне очень много теплых 

чувств: от гордости до душевного трепета. Наша команда ребят, кто трудится в 

музее, усердно готовились к этому дню.  Лично я помогала процессу съёмок, 

организации ребят и коммуникаций детей и педагогов, поэтому я очень рада тому, 

что была частью этого невероятного мероприятия». 

Лера:  - «Мероприятие прошло безупречно, пришло много гостей, которые 

тесно связанны с нашим школьным музеем.  

Мы тщательно готовились к этому событию с ребятами, моя главная задача была 

аккомпанировать исполнению гимна музея. 

Даша: - «Я была одной из ведущих на торжественном присвоении нашей 

школе имени А. Г. Поздеева.  Это был необычный опыт для меня, так как я первый 

раз проводила такое ответственное мероприятие. Однако,  несмотря на всю 

важность этого события, атмосфера была очень уютной и домашней.  Это было 

невероятно!» 

Арина: - «Мы готовились несколько недель:  печатали футболки, сочиняли 

сценарий, обсуждали концепцию мероприятия.  На мероприятии  мы 

познакомились с множеством почетных гостей.  Я попробовала себя в роли 

репортёра, хочу сказать, что - это очень сложно. Вроде ты знаешь, что говорить, но 

в нужный момент не можешь собраться. Перед началом мероприятия, мы сидели в 

классе и пели разные песни под гитару - это у нас  уже стало традицией». 

Виталя: - «Мне посчастливилось быть ведущим на данном мероприятии.  Я 

надеюсь, что вскоре имя красноярского художника станет более узнаваемым среди 

молодежи». 

Алина:  - «В общем и целом, было здорово. Слушать об истории создания 

музея  было особенно интересно».  
 

 


